

En México ocurrieron más de tres mil sismos durante marzo



México, 6 mar (RHC) Más de tres mil temblores de tierra ocurrieron en México durante el mes de marzo, de acuerdo con el reporte del Servicio Sismológico Nacional (SSN).

Las magnitudes de esos fenómenos telúricos estuvieron en rango de 1.6 a 5.3.

El Istmo de Tehuantepec, y los estados de Chiapas, Oaxaca, Guerrero, Michoacán, Colima y Jalisco fueron los de mayor sismicidad en ese período.

En tanto, en Morelos ocurrieron 12 sismos de magnitudes entre 3.3 y 3.8.

Por su parte el gobierno de Japón donó a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) un instrumento que servirá para estudiar grandes terremotos y tsunamis ocurridos en el pasado, con el objetivo de determinar el peligro de esos eventos en sitios como la zona de la brecha sísmica de Guerrero. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba